

## **ABSTRAK**

Nama : **IJAH ROHIJAH** Nim : **122111349** Judul Skripsi  
***Pengaruh Pekerjaan Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Anak***

Dalam melaksanakan tanggung jawab ibu terhadap pendidikan anaknya ibu membutuhkan pekerjaan, karena pekerjaan tidak hanya untuk memperoleh penghasilan bagi seseorang guna memenuhi kehidupan bagi anak dan keluarganya, tetapi juga dapat dimaknai sebagai sarana untuk mewujudkan kepentingan pendidikan anaknya sehingga hidupnya menjadi lebih bermakna bagi dirinya, keluarganya, orang lain dan lingkungannya.

Salah satu alternatif jenis pekerjaan yang dapat ,memenuhi kebutuhan hidup secara layak untuk keberlangsungan keluarganya dan pendidikan anaknya yaitu menjadi Tenaga Kerja Wanita (TKW) di luar negeri, karena bekerja di luar negeri gajinya lebih besar dibandingkan dengan bekerja di negeri sendiri. Dan ini adalah sebuah kehidupan yang terjadi di desa yang akan dilakukan penelitian, di desa ini kaum perempuan kebanyakan bekerja di luar negeri menjadi TKW baik yang sudah menikah maupun yang belum menikah.

Berdasarkan latar belakang di atas maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut: 1) Bagaimana motivasi belajar anak yang ditinggalkan orang tuanya bekerja ?; 2) Bagaimana pengaruh pekerjaan orang tua terhadap motivasi belajar anak ? Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui motivasi belajar anak yang ditinggalkan orang tuanya bekerja 2) Untuk mengetahui pengaruh pekerjaan orang tua terhadap motivasi belajar anak di Desa Wanayasa Kecamatan Pontang Kabupaten Serang .

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Wanayasa Kecamatan Pontang Kabupaten Serang. Dengan jumlah sampel 50 orang anak (responden) yang ditentukan dengan teknik *Random Sampling*. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif, dengan pendekatan analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah korelasi *Product Moment* dan *Koefisien Determinasi*.

Maka dapat disimpulkan Pengaruh pekerjaan orang tua (Variabel X), di Rt 002 dan Rt 008 Desa Wanayasa Kecamatan Pontang Kabupaten Serang termasuk kategori baik. Hal ini berdasarkan dari hasil analisis korelasi diperoleh  $Mean = 71,74$  terdapat pada (60-80). motivasi belajar anak (Variabel Y) di Rt 002 dan Rt 008 Desa Wanayasa Kecamatan Pontang Kabupaten Serang. termasuk kategori baik. Hal ini berdasarkan dari hasil analisis korelasi diperoleh  $Mean = 71,92$  terdapat pada (60-80).

Didapatkan hasil penelitian berdasarkan analisis korelasi dengan menggunakan *Product Moment* ( $r_{xy}$ ) terdapat pengaruh Pengaruh pekerjaan orang tua (variabel X) dengan motivasi belajar anak (variabel Y) diperoleh nilai 0,95 nilai ini terdapat pada (0,80-1,00) artinya antara Variabel X terhadap Variabel Y adalah 76,54 % sedangkan sisanya sebesar 34,46 % dipengaruhi oleh faktor lain yang lain dan dapat di teliti lebih lanjut oleh siapapun yang berminat.